¡Dejando Huella! Profesores de Tec en León son reconocidos (fotos)



El pasado **16 de Octubre del 2023** se llevó a cabo el evento **Dejando Huella**, en el cual se realizó un **homenaje** a los profesores, elegidos por **egresados** de <u>campus León</u>, que han impactado sus vidas profesionales y personales.

25 profesores y profesoras fueron reconocidos en esta edición, los cuales fueron acompañados por sus amigos y familiares en la ceremonia.

"Hoy reconocemos a los profesores que marcaron su vida, que dejaron huella", comentó Juan Carlos Arreola Rivas, **director** de campus León.

A través de una **encuesta** en donde participaron EXATEC a nivel nacional, **más de 8,000** profesores se seleccionaron como los **galardonados**.

"Dejando Huella" es el reconocimiento que ha otorgado el Tec al profesorado de sus campus durante las **últimas dos décadas** en los aniversarios más significativos.

LEER MÁS: